

MAGAZINE

Pasangan Muda Inspiratif dan Berprestasi Sulsel 2022 jadi Trainer Workshop Digital Marketing

Ryawan Saiyed - BANTAENG.MAGZ.CO.ID

May 10, 2023 - 18:50



BANTAENG - Alumni Pasangan muda inspiratif dan berprestasi Kemenpora RI 2022 perwakilan Sulawesi Selatan, Muh. Siddiq Sholeh Sandi dan Fitriani Aulia Rizka kembali sharing ilmu kepada pelajar di Kabupaten Bantaeng.

Seperti yang dilakukan di SMK Negeri 1 Bantaeng, jebolan event nasional

pasangan muda itu bekerja sama dengan pihak sekolah dalam hal pagelaran workshop pengembangan digital marketing. Kegiatan itu berlangsung di Technopark UPT SMKN 1 Bantaeng, Rabu 10 Mei 2023.

Puluhan peserta didik dari jurusan Busana Butik itu tampak serius mengikuti pemaparan dari kedua trainer tersebut. Berbagai sub materi mulai dari dasar pemasaran digital hingga personal branding.

Wakil Kepala UPT SMKN 1 Bantaeng bidang Humas, Hamzir Usman saat pembukaan, menyampaikan bahwa seluruh peserta workshop ini sedianya bisa memiliki skill dan kompetensi pemasaran.

"Anak-anak ku kedepan tidak hanya dipersiapkan mampu hanya satu keterampilan saja yakni menjahit, tetapi juga diharapkan mampu mempromosikan dan memasuki market digital untuk memasarkan produk-produknya," ujarnya.

Kata Hamzir, potensi yang ada harus dimaksimalkan agar para peserta didik nantinya bisa memasuki market digital.

"Pengetahuan market digital ini sangat dibutuhkan. Katakanlah kita menjahit di rumah, punya desain baru, tapi hanya konsumsi di lingkup rumah saja. Padahal ini bisa laku di pasaran di kota-kota besar misalnya, dan untuk mencapai penjualan itu tentu harus memahami konsep digital marketing," ujarnya.

Fitriani Aulia Rizka, selaku trainer mengatakan bahwa pelajar khususnya SMK yang memiliki produksi berupa barang dalam sistem pembelajarannya wajib untuk mengakrabkan diri sejak dini dengan dunia digital marketing.

"Efektivitas pemasaran kedepan itu sudah jelas, sejak kini sudah marak dilakukan sistem digital marketing, workshop hari ini hanyalah pengantar pengenalan secara garis besar bagaimana membangun toko digital," bebernya.

Di tempat yang sama, Ketua DPD JOIN Bantaeng, Alimin DS mengapresiasi terlaksananya giat workshop tersebut. Sebagaimana tema Tren dan Strategi Pemasaran Daring Menuju Era 5.0 ia berharap agar para siswa mampu menyerap ilmu agar menjadi pelajar unggul dan siap bersaing di masa depan.

"Saya berharap agar setiap pelajar bisa berkontribusi dan siap dalam era keterbukaan informasi, melalui workshop ini mampu mensupport efektivitas produksi para pelajar SMK," jelasnya. (***)